

熊本県から、熊本と台湾の高雄との定期路線開設に伴う利用促進の要請もあり、平成28年1月19日から22日までの日程で台湾の高雄市と台南市の経済産業等の状況を観察し、本町の観光や特産物の販路拡大につなげることを目的に研修を行いました。

公益財団法人交流協会との意見交換では、貿易・経済・技術面で、高雄市は、物価の安さ、優秀な人材、政府の優遇策等もあり、日本企業も多い。特に、台湾への訪日旅行客数は、約283万人と急激に増加。

日本への観光で期待する1位が日本食、2位シヨツピング、3位自然の景勝地観光で、年齢層の、20代・30代は、インターネットを通じた情報収集が多い。

観光客を呼び込むためグルメ、温泉、体験型、古民家の利用などの工夫が必要と感じた。

台南市にある「瓜瓜園」は、台湾政府の支援

6次産業の会社で、苗の組織培養、育苗、管理、収穫、加工販売まで一貫した生産体制を確立。商品開発技術を活かし、アメリカ、香港、日本への輸出、台湾国内のコンビニやレストラン販売、観光としての工場見学などを展開し、地域の就業の場や農業振興、地域活性化に貢献しており、町でも、新しい産業育成を進めることの必要性を感じた。

高雄市内にある「東南旅行社」「富康旅行社」との意見交換では、特に台湾の皆さんには、日本食や体験型の旅行に関心があり、大津のおいしいグルメ店や体験ツアーや出来る場所や観光地などの情報発信がほしい。

台湾と大津町の小学生との派遣交流計画を実施することや大津産の「からいも」のてんぶらを、台湾国内において販売したいとの要望もあつた。

高雄市議会では、議員定数は66名、うち女性議員25名、選挙区の人口で

定期便の就航で、お互いに関心を持つづけ、教育、文化、観光や人的交流も含め、盛んになることや相互理解を深める情報の発信などの点で意見が一致した。

特産品の販路拡大や観光客誘致で、すでに始まっている観光協会、商工会、JAや民間企業などの活力を利用した取り組みに対しての積極的な支援。

町だけでは、観光客の集客に限りがあり、空港周辺自治体、県内や九州管内の自治体とタイアップして取り組むべき課題もあると感じた。

研修報告 議会活性化委員会

女性枠を設ける活発な議論会であった。

1月27日、山口県山陽

明がありました。

この説明のあと、説明内容その他議会全般についての質疑が、行われました。

より No.76  
月1日発行



## 台灣高雄市議會と意見交換

- ・ 討議の充実については、政策討論会が議員全員参加、公開のもとを行われていること。
- ・ これまで4つのテーマについて議論し、その結果を政策提言として執行機関に提出していくこと。
- ・ などのほか、政策討論会の流れや方法について説くこと

- ・議会基本条例について  
H21・11の改選後、2年以上をかけ52回の慎重審議を経てH24・3制定
- ・当初は条例先行か、改革先行かで議論もあつたが、有識者を招いての講演を実施し、条例先行とした

・議会基本条例について  
H 21・11の改選後、2年  
年以上をかけ52回の慎  
重審議を経てH 24・3

- 討議の充実（政策討論会など）
- 市民との接点
- 議会中継

実施していること  
それともない、  
委員会記録の公開  
本会議・委員会資  
料をホームページ  
で公開するととも  
に、傍聴者には  
「貸与」ではなく  
「配布」している  
ことなどについて  
説明がありました

議会中継について  
について疑惑もある  
が、条例に明記し  
とで現在はスムー  
運営されている。

つた  
たこ  
ズに  
ての検討に反映され、住民のニーズに対応する開かれた議会の実現に役立つたといきたいと思います



活性化特別委員会